
Subvenciones 2007

El Ayuntamiento de Mestanza, en su afán por mejorar la vida de los ciudadanos de esta localidad, re-
cibió a lo largo del año 2007 diversas subvenciones con las que se pudieron poner en marcha

multitud de proyectos, así como asegurar el buen funcionamiento de muchos otros. En este sentido,
el Consistorio mestanceño recibió sendas subvenciones por parte de la Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha, de la Diputación Provincial de Ciudad Real, del Inem y del Sepecam.
En lo que atañe a servicios sociales el importe con el que contó el Ayuntamiento superó los 210.000
euros con los que se gestionó el comedor social y la vivienda tutelada de mayores, se abonó el servi-
cio de ayuda a domicilio y el plan supramunicipal entre otros servicios. La cultura y el deporte tam-
bién jugaron un papel esencial para el Gobierno, por lo que en 2007 se destinaron alrededor de
22.000 euros, que se aprovecharon para la contratación de un monitor para el centro de internet, la
organización de cursos y talleres, fiestas y actuaciones de diversa índole. Finalmente, en planes y
obras se ha invertido una cuantía cercana a los 170.000 euros, que han supuesto la mejora del
cementerio, viales, zonas verdes, edificios municipales y alumbrado, la adquisición de un vehículo
municipal y la reforma del centro social, sin olvidarnos de la creación de empleo municipal. 
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trabajo no fijamos población y si
no fijamos población es buena
gana hacer nada más. No va a
ser prioritaria la decoración de la
ciudad en la próxima legislatura,
sino todo lo que resuene a forma-
ción y empleo. Vamos a mante-
ner lo que tenemos que tampo-
co está tan mal e invertir en
puestos de trabajo. Por ello, si los
vecinos me eligen el próximo mes
de mayo, lucharé por mantener
proyectos que sirvan para crear
puestos de trabajo.

¿Tiene posibilidad de
ganar otra vez las eleccio-
nes? ¿Qué le diría a sus veci-
nos para que lo vuelvan a vo-
tar?

Eso lo tienen que decir los
ciudadanos en las urnas. Lo úni-
co que les digo a los vecinos a la
hora de votar es que miren muy
bien a todas las personas que se
presentan y que más allá de ide-
ologías políticas voten en conse-
cuencia, a quien ellos crean que
van a hacer cosas por nuestro
pueblo. Además pediría al que
gobierne próximamente que sea
una de persona de nuestro pue-
blo y que quiera a nuestro pue-
blo, porque si quiere a Mestanza
va a hacer cosas
por Mestanza,
pero aquel
que no vive en
Mestanza y no
quiere a Mes-
tanza poco va
a hacer por
nuestro muni-
cipio.

En
cuanto a la
lista de per-
sonas que le
acompañan
de nuevo en
su andadura
política… ¿ha
apostado por
nuevas caras o por el contra-
rio se ciñe a la experiencia de
lo conocido?

La experiencia es un gra-
do y por ello he apostado por la
misma lista que llevé en las an-
teriores elecciones, a excepción
del quinto puesto que ahora lo
ocupa un chico joven del Hoyo
(Ángel Luis Lara Clemente) que
viene con muchísimas ganas y
con ilusión. Máximo Gutiérrez
García, anterior concejal que te-
níamos por el Hoyo ya llevaba
muchos años en esto y ha deci-
dido terminar su vida política, por
lo que después de tanto tiempo
de sacrificio por este pueblo ha
tomado la decisión de descansar.
Los demás somos los mismos, y
como tenemos las mismas ganas
que cuando empezamos para qué
vamos a cambiar.

Por último, ¿Cómo le
gustaría ser recordado tras
su paso por la alcaldía de
Mestanza?

No sé si en las próximas
elecciones voy a ser el alcalde de
Mestanza o no, pero me gustaría,

como ya dije el mismo día que to-
mé posesión del cargo, que todos
me recuerden como una persona
buena. Mi padre fue el primer al-
calde democrático que hubo en
Mestanza durante ocho años y el
pueblo lo recuerda como buena
persona, sencilla, honrada y tra-
bajadora. Cada vez que mi padre
salía a la calle lo consideraban co-
mo un amigo más, y a mí sim-
plemente me gustaría que me re-
cordaran como un ciudadano y
un amigo más del pueblo, y que
todo el mundo pudiera salir a to-
mar conmigo algo y que todos
me saluden como uno más, como
si no hubiese estado nunca en el
cargo. Si quieren recordar lo que
hice a mi paso por alcaldía bien,
si no es así, no pasa nada, con
ser buena persona para ellos me
vale.

Hágame un breve resu-
men de su vida política en el
municipio mestanceño para
poder conocer un poco más
de cerca a Antonio Pareja
Salcedo.

Antonio Pareja Salcedo se
define como un ‘cristiano con mi-
nusvalía’, no voy a misa todos los
días, pero tengo mis creencias. Mi

vida política quizá
venga dada un

poco por el
destino, en el
que sí creo, y
empezó cuan-
do tenía unos
15 años. In-
fluido por mi
padre desde
los 14 años,
en los que vi-
ví su vida polí-
tica en la clan-
destinidad de
la dictadura,
yo acudía a
las reuniones

políticas a las que
él asistía más vién-

dolas como un juego que otra co-
sa. Mi padre salió posteriormen-
te elegido como alcalde de Mes-
tanza durante dos candidaturas,
y fue ahí donde me picó el gusa-
nillo y empecé mi carrera política
en Juventudes Socialistas. 

Una vez finalizado mi paso
por las Juventudes milité en el
partido socialista, y estuve un
tiempo retirado del ambiente po-
lítico por motivos estrictamente
familiares y de mi vida personal.
No obstante, fue Miguel Martín
Gavillero, antecesor mío en la an-
terior legislatura, el que me hizo
volver al PSOE y estuve con él va-
rios años en la ejecutiva del par-
tido, hasta que confió en mí pa-
ra que fuera con él como tenien-
te alcalde durante dos legislatu-
ras. Tras once años de Miguel
Martín Gavillero en el poder cogí
yo su bastón de mando. Pero
puedo confirmar que ha sido mi
destino, yo no lo he ido buscan-
do nunca. En la actualidad llevo
una legislatura como alcalde,
aunque la friolera de doce años
en el Ayuntamiento de este mu-
nicipio ciudadrealeño.

“De lo que 
más se adolece el 

pueblo de Mestanza 
en este momento 

es de la poca 
comunicación que 

existe entre los 
ciudadanos y el 

Consistorio”
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